

Les agriculteurs partagent leur métier en ouvrant leurs portes le samedi 11 avril

Pour la huitième année, les agriculteurs ont reconduit leur opération auprès du grand public en ouvrant leurs portes à tous le samedi 11 avril. Organisée par la Chambre d'Agriculture, en collaboration avec la FDSEA et les Jeunes Agriculteurs, cette journée « Fermes Ouvertes » avait pour objectif de donner la possibilité à tout un chacun de visiter une ferme et de poser les questions, même les plus simples, sur le métier, les productions et les techniques.

Cette journée se veut également être un moment de rencontre privilégiée entre tous les acteurs du monde agricole. Pari réussi avec plus de 3 000 participants sur les 7 fermes qui ont participé à l'opération ! Ainsi, voisins, amis, agriculteurs ont eu l'occasion de se

retrouver dans une ambiance propice aux échanges et discussions, l'échange étant le meilleur moyen de pallier à des désaccords de voisinage souvent seulement le fruit d'un manque de communication et de connaissance de l'autre.



Chez Jacques, Jean-Marie et Agnès AOUIELLE à Pessoulen, discours d'accueil.

Avec 7 typologies d'exploitations différentes, les fermes ouvrant leurs portes étaient représentatives de l'agriculture du département : traditionnelle avec une touche d'originalité et de modernisme.

Traditionnelle avec la possibilité de visiter des élevages de volailles et des cultures de céréales, productions emblématiques de notre département.

Originale avec notamment la découverte d'un élevage de brebis en agriculture biologique, production plus inédite sur notre territoire.

Moderne avec des exploitations équipées de matériel à la pointe de la technologie et des installations utilisant les énergies renouvelables.

Suite aux animations et découvertes de la matinée, un

buffet campagnard offert par la Chambre d'Agriculture a été proposé pour continuer les échanges autour d'un casse-croûte et d'un verre !

Félicitations donc à tous les exploitants pour le professionnalisme dont ils ont fait preuve dans l'organisation de cette

journée et merci à tous les organisateurs de s'être rendus disponibles à cette occasion !

Cette journée a été réalisée grâce au soutien du Crédit Agricole Pyrénées Gascogne, de Groupama d'Oc, du CER France Gascogne Adour et de la FCCA.



Chez Francis et Didier VILLEMUR à Samatan, présentation du bâtiment photovoltaïque.



Chez Christian DALLA BARBA à Biran, présentation des engins agricoles.



Chez Jean-Paul TOMASIN à Montestruc, atelier sur le respect de la biodiversité en agriculture.



Chez Patrick ESCUDE à Saint-Maur, présentation de l'atelier de porcs noirs.



Chez Thierry et Sylvain FOURQUET à Lupiac, les différents ateliers présentant l'exploitation.



Chez Frédéric POMES à Marsan, animation bandas à l'apéritif.



Pour tout renseignement : Chambre d'Agriculture du Gers - Pôle Communication - Tél. 05.62.61.77.77